



学校教育目標
笑顔と自信に満ちあふれ
夢が語れる
「大津っ子」育成

大津小学校
学校通信
第4号

ぼんじてつてい
凡事徹底

平成30年
7月24日
【文責:山本】

学校づくりの基本姿勢
当たり前のことが
当たり前にできる
自分になろう



新風を感じた「前期前半」

～「大津っ子」のよさを たくさん見ることができました～

連日の猛暑の中、前期前半が終了しました。4月に全校児童675名でスタートした大津小学校も最初の節目の時期を迎えました。この間、子どもたちは何事にもよく頑張ってきました。運動会でのあの真剣な眼差しや避難訓練での緊張感を持っての行動など、いずれも来校された関係者の皆様から「すばらしい！」とのお褒めの言葉もたくさんいただきました。



しかし、何より昨年より「変わったな・・・」と実感しているのが**あいさつ**です。確実にあいさつ上手になっています。立ち止まりあいさつも意識してする人が増えてきました。そして何より表情がにこやかで、あいさつを交わしてさわやかな気持ちになります。今年は、「大体できた」で終わらない今年の大津小。児童会の生活委員会では、独自に「あいさつレベルチェック」の取り組みを始め、あいさつの自己評価をしています。その中で「まだまだ、評価が甘い」という声も上がっています。やる気と本気を感じます。



少しずつではありますが、大津小に「新しい風」が吹き始めています。そして、この風は、子どもたちから吹いています。この風が、新たな大津小を作るためのエネルギーになるものと信じています。



立ち止まって ごあいさつ

～～ 大変お世話になりました～～



大津町非常勤職員で特別支援補助員の **松永 杏理 先生** が7月末で任期満了となるためご退任されることになりました。これまで、多くの子どもたちにご支援いただきありがとうございました。今後のご健勝とご活躍を心からお祈りいたします。



いよいよ 楽しい夏休み

～暑さに負けず 34日間を乗り切ろう～



明日7月25日（水）から8月27日（月）まで34日間、子どもたちにとつて待ちに待った夏休みに入ります。各学級では、夏休みの学習や生活のことについて具体的に指導を行っています。各ご家庭でも指導事項を是非子どもと一緒に確認をされ、安全で有意義な思い出に残る夏休みになるようご協力をお願いします。さて、**7月24日（火）夏休み前の校内放送で、子どもたちに次のような話をしました。**

夏休みの合言葉は・・・「自分の命は自分で守る」

★ 热中症対策は万全に

今年の夏は、猛暑が続くと言われています。暑さ対策を万全にして健康で安全な夏休みを過ごしてください。特に、家庭でも①屋外での着帽②こまめな水分補給③高温時の屋外活動の見合せの3つの暑さ対策を忘れずに！

★ ゲームやスマホは家庭ルールをしっかりと守って

夏休み前に、「スマホ・タブレット・ゲーム等の使用における家庭内での約束事項」の見直しを各ご家庭にお願いしました。そのルールに従って安全で適切な使用を心掛けて下さい。今、青少年のSNS上のトラブルが大きな社会問題になっています。ルールを守って使うことは、自分の身を自分の命を守ることにもつながります。

【参考】

菊池都市の全小・中学校では、教職員と児童・生徒とのSNS（LINE等）での情報のやり取りは禁止。また、保護者については、やむを得ず利用する場合、必ず届け出ることとしています。どうぞご理解ください。



【夏季休業中の閉庁について】

大津町では、夏期休業中の8月13日（月）・14日（火）・15日（水）の3日間を、教職員の一斉休暇取得日として、閉庁（完全休業）となります。ご理解のほどよろしくお願いします。

なお、この期間中の緊急連絡先は、**大津町教育委員会 096-293-3349** です。